



Pesta Fashion Week New York LaQuan Smith yang Seru

Description

Pesta LaQuan Smith: Sebuah Spektakel yang Mengagumkan di New York City

Pada saat badai salju mendekat di New York City, beberapa bouncer di gedung The Box menyaring musisi, model, dan tokoh media sosial yang menggunakan mantel bulu atau bahkan tidak menggunakan mantel sama sekali untuk menghadiri after-party desainer LaQuan Smith. Pesta ini, dikenal karena kerumunan yang padat, penampilan yang luar biasa, dan kespektakuleran di setiap sudutnya, merupakan undangan yang sangat diidamkan. Kelompok tamu terdiri dari para selebritas seperti Busta Rhymes, Joey Badass, Meagan Good, dan Serayah McNeill.

Momen Spektakuler

Pada pesta tersebut, acrobat tampil di antara lampu gantung dan bola disko, seolah mengapung di atas para pembar di bar yang dengan cekatan memenuhi permintaan pesanan minuman. Selain itu, model-model terkenal dan tokoh media sosial seperti Jasmine Sanders, Alton Mason, Aliyah Bah, Isan Elba turut menambah keceriaan di lantai dansa. Sementara lagu-lagu dari Usher menggema di sepanjang acara, salah satu penampil bahkan mengenakan kostum ala Wild West untuk memperingati album country baru Beyoncé.

Inspirasi dan Filosofi Desain

Menurut LaQuan Smith, filosofi desainnya terinspirasi oleh gaya hidup para wanita di SoHo dan suasana perkotaan di wilayah downtown New York City. Menurutnya, untuk meraih kesuksesan dalam pesta Fashion Week, dibutuhkan suasana yang ramai dengan daftar putar lagu yang bagus dan minuman yang tak pernah habis.

Inspirasi Dari Nightlife New York

LaQuan Smith juga mengungkapkan bahwa gaya hidup malam di New York, khususnya gaya wanita di SoHo serta kehidupan malam di wilayah downtown, merupakan sumber inspirasi baginya sebagai seorang desainer. Pengalamannya menyelinap masuk ke klub malam atau pesta Fashion Week di meatpacking district di masa lalu memberinya perspektif yang unik dalam desain pakaian dan hiburan.

Keseruan Hingga Pagi

Pesta ini pun disertai keseruan hingga dini hari, di mana para tamu yang tetap bertahan menikmati tarian dan nyanyian bersama sembari hujan es tipis turun di luar. Menjadi pesta glamour yang tak terlupakan di New York City, acara LaQuan Smith menjadi topik hangat yang ditunggu-tunggu oleh para pecinta fashion.

Ringkasan

Pesta LaQuan Smith setelah fashion show musim gugur 2024, dihadiri oleh banyak selebriti dan musisi terkenal di New York City. Acara ini diisi dengan lagu-lagu Usher dan penampilan acrobat yang menyertainya seperti cahaya disco. Pembukaan unik dari musisi Babyface dan puasanya didukung dengan musik rap dan tarian, mengingatkan sebagian orang tentang keadaan klub di SoHo dan downtown scene. Apa yang kamu pikirkan tentang fashion party semalam? Apakah Anda pernah menghadiri pesta malam selama fashion week? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)